



5000 Euro hat der Verein Rückenwind erarbeitet

Nach der Geschenke-Verpack-Aktion zu Weihnachten 2018 im Einkaufszentrum ES! hat Center Managerin Verena Fischer einen Scheckscheck über 5000 Euro an Ursula Hofmann, erste Vorsitzende vom Verein Rückenwind überreichen können. Bereits seit dreizehn Jahren verpacken die Mütter behinderter Kinder vor Weihnachten Geschenke in dem Einkaufszentrum am Esslinger Bahnhof. Mehr als 42 engagierte Frauen und Freunde des Vereins hatten alle Hände voll zu tun, die Präsentflut zu bewältigen. Die Kunden im ES! spendeten für jedes

hübsch verpackte Päckchen, sodass eine stolze Summe zusammen kam. Gutsle, Fruchtaufstriche und Strickwaren wurden ebenso gerne gekauft. In diesem Jahr wird Rückenwind die beiden Esslinger Vereine Villa und Jugendfarm Zollberg unterstützen. Dort können Kinder mit und ohne Behinderung gemeinsam am Ferienprogramm teilnehmen. Die Vorsitzende bedankte sich bei der Scheckübergabe auch für die großzügige Unterstützung durch die Werbegemeinschaft des ES!, die den Spendenbetrag kräftig aufgestockt hat.